

AUSZEICHNUNG „1A-ARBEITGEBER“

Heizungsbaufirma Pusch ist ein Traum-Arbeitgeber



Crivitzer Heizungsbaufirma Pusch als erster „1A-Arbeitgeber“ in Mecklenburg ausgezeichnet



von **Katja Frick**
23. Oktober 2018, 20:00 Uhr

Gewinnbeteiligung der neun Mitarbeiter, bis zu 150 Euro monatlicher Kitakosten-Zuschuss, für Azubis Geld zum Führerschein, flexible Arbeitszeiten, flache Hierarchie, Vetorecht bei der Einstellung neuer Mitarbeiter, Transparenz bei Umsatz, Gewinn und dem Gehalt des Chefs, drei Wochen Urlaub am Stück, immer modernste Werkzeuge und Überlassung der Firmenfahrzeuge für Heimfahrten: Ralph Pusch muss erst einmal Luft holen bei seiner Aufzählung, warum er die Auszeichnung als erster 1A-Arbeitgeber in Mecklenburg erhält. Der Handwerker führt seit 1992 seine Firma für Heiztechnik und Sanitäranlagen in Crivitz zusammen mit seiner Frau Beate. „Es gibt inzwischen zwei Märkte – den für die Produkte und den für Mitarbeiter. Der Kampf um gute Fachkräfte wird immer wichtiger“, erklärt er ihr gemeinsames Engagement. Die Berufsgruppe Sanitär-Heizung-Klima steht auf der von der Bundesagentur für Arbeit geführten Liste der begehrten Fachkräfte weit oben. Viele Unternehmen können schon heute zum Teil keine Aufträge annehmen, weil qualifizierte Mitarbeiter fehlen.



Das Zertifikat 1 A -Arbeitgeber wird von der Akademie Zukunft Handwerk Aachen und der Fachhochschule des Mittelstands Rostock vergeben. Bisher erhielten rund 20 Firmen die Auszeichnung, die Sanitär- und Heizungsfirma Gotsch aus Vorpommern erhielt das Zertifikat als erstes Unternehmen bundesweit. Firmen können sich jederzeit bewerben und auf der Website www.1a-arbeitgeber.de Unterlagen anfordern. Die Unternehmen müssen ihr Zertifikat alle zwei Jahre verteidigen.